
Деепричастие. 

 

добавочное действие при основном 

действии, выраженном гл-ом. 

 

 

 

 

 

Признаки глагола 

вид: сов. и несов. 

в. 

в прел-ии 

явл-ся 

_ . _ . _ . _ 

не изм-ся сов. и 

несов. в. 

 

 

 

Признаки наречия 

не измен-ся 

 

соверш. в. 

 

н. ф. гл. сов. в. + -в, -вши, -ши 

выскочив, испекши, выскочивши, 

 

+ прост. буд. вр. некот. гл. + -а (-я) 

заметив, прочтя, нахмурясь 

несоверш. в. 

 

наст. вр. гл. несов. в. + -а (-я) 

глядя, крича 

 

От гл. быть деепр. несов. в. образуется + 

-учи 

 

 

НЕ с деепричастиями. 

 

НЕ с дееприч. пишется раздельно, кроме тех, которые без НЕ не 

употребляются. 

 
         деепр.                деепр. 

Не зная, но недоумевая (без НЕ не употребл.) 

 

Деепричастный оборот = деепричастие + зависимые слова. 

 

Деепричастный оборот и одиночное деепричастие ВСЕГДА выделяются запятыми. 

 

 


